



KAH-Fraktion in der Gemeindevertretung Höchst i. Odw.

Herrn Gemeindevertretervorsitzender
Hartmut Klein
Montmelianer Platz 4
64739 Höchst i. Odw.



21.10.2020

Vollständige Subventionierung der taxOMOBIL-Fahrten innerhalb der Gemeinde Höchst

Ergänzung zu unserem Antrag vom 14.09.2020

Sehr geehrter Herr Klein,

wir ergänzen den Beschlussvorschlag in unserem Antrag vom 14.09.2020, der nun folgende Fassung erhält:

Die Gemeinde Höchst i. Odw. subventioniert die Zuschlagspreise für taxOMOBIL-Fahrten innerhalb des Gemeindegebiets im Rahmen des Mobilitätsprojekts „Garantiert Mobil“ ab dem 1. Januar 2021 zu 100% (bisher: 50% für Fahrten von den Ortsteilen in die Kerngemeinde). Der Gemeindevorstand wird in diesem Zusammenhang beauftragt, mit der OREG über eine Ausweitung des Angebots auf den rein innerörtlichen Bereich der Kerngemeinde Höchst zu verhandeln. Der jährliche Subventionsbeitrag wird auf 5.000 € (bisher 1.000 €) gedeckelt.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Pankow, Fraktionsvorsitzender